
‘Estoy harta de… llevar 16 meses esperando una operación’

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 12 de enero de 2017, jueves    

“Después de más de un año esperando ser intervenida quirúrgicamente de un brazo, hace
unos días me llamaron para citarme y hacerme el preoperatorio en el hospital Perpetuo
Socorro. Me pregunto: ¿qué pasa con nuestros quirófanos del Rosell?”.

  

      

La lectora, en su escrito dirigido a nuestro ‘Buzón de los lectores’, expone que le han dicho que
la van a operar los mismos médicos de traumatología del hospital de Santa Lucía y que esa
intervención tendrá lugar en el hospital privado “con el objeto de acelerar la lista de espera y
que el Perpetuo Socorro sólo pone sus instalación y quirófanos a disposición. Lo que yo me
pregunto ahora es qué pasa con nuestros quirófanos y nuestras instalaciones del hospital
público del Rosell. ¿Por qué no se dispone de esos quirófanos en lugar de pagar a terceros por
sus instalaciones?”.

  

  

    
    -  Los correos electrónicos al ‘Buzón de los lectores’ deben remitirse al correo
electrónico cartagenadehoy@gmail.com, debiéndose indicar nombre completo, DNI y
número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados.   
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